

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Lomba Memancing Ikan Dalam Rangka Hari Jadi ke-63 Kabupaten Barito Kuala

Maskuri - KALSEL.XPRESS.CO.ID

Jan 8, 2023 - 07:11



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Lomba Memancing Ikan Dalam Rangka Hari Jadi ke-63 Kabupaten Barito Kuala

BARITO KUALA- Kegiatan Pembukaan Lomba Memancing Ikan Dalam Rangka Hari Jadi ke-63 Kabupaten Barito Kuala Tahun 2023 dengan Tema: **"Pian Meantar Kami Meangkut"** bertempat di Pemerosesan Akhir (TPA) Desa Tabing Rimba Kecamatan Mandastana Kabupaten Barito Kuala. (7/01/2023) Sabtu pagi



Sambutan Ketua panitia lomba Menjadi ketua panitia pelaksana lomba memancing memang tidak semudah yang kita pikirkan, karena banyak hal yang perlu disiapkan dan pertimbangkan supaya acara lomba dapat berjalan dengan baik. Seperti yang kita tau bahwa ada banyak daftar lomba yang diikuti sertakan untuk merayakan Hari Ulang Tahun Kabupaten Barito Kuala yang ke- 63 dan pesertanya tentu dari mulai anak-anak hingga orang dewasa.

Agar acara lomba dapat membawa suasana yang menyenangkan dan mengundang tawa, maka perlu diadakannya lomba yang memiliki keunikan dan beda dari yang lain, dan anda bisa memodifikasi lomba ini agar terkesan lebih unik dan seru untuk ditonton.

Sambutan Pj Bupati Kabupaten Barito Kuala yang dibacakan oleh Sekda Kabupaten Barito Kuala Selamat datang para peserta Lomba Mancing dalam rangka HUT Kabupaten Barito Kuala Ke - 63. Lomba mancing ini merupakan dan menjadi kegiatan rutin yang akan digelar setiap tahun saat memeriahkan hari jadi Kabupaten Barito Kuala, tentu ada alasan kenapa lomba memancing ini akan menjadi agenda rutin. memberi wadah bagi para penggemar mancing, memancing ini menjadi hobi di semua kalangan. Dari masyarakat yang tinggal di desa maupun perkotaan, dari orang biasa sampai pejabat. Semua memiliki kedudukan dan peluang yang sama.

Seperti kita ketahui, ikan memiliki gizi yang sangat baik. Karena kaya akan protein, ikan dapat membantu anak untuk membangun otot dan tulang yang sehat. Dengan kandungan baik dari ikan, sehingga ikan menjadi menu wajib pada penanggulangan stunting.

Stunting sendiri merupakan tubuh pendek karena kekurangan gizi / gagal gizi. Saat ini Kabupaten Barito Kuala untuk melawan stunting. Selain itu, Lomba memancing ini menjadi wadah silaturahmi dan rekreasi bagi masyarakat Kota Marabahan dan sekitarnya.

Keguyuban yang terjalin antar warga melalui kegiatan pagi ini dapat

mencerminkan kondisi masyarakat Kabupaten Barito Kuala.

Kerukunan tidak perlu dengan kegiatan yang mahal, tidak perlu dengan konsep yang rumit. Namun cukup dengan mancing, warga dapat berkumpul bersama, ngobrol sehingga meningkatkan kerukunan dan harmonisasi yang dapat dijadikan modal dasar dalam pembangunan kota.

Sekda Kabupaten Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkifli Yadi Noor M.Sc, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Barito Kuala Ibu. Hj. Fahriana S.H, Mh, Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Barito Kuala Bpk. Purkan S.H, Camat Mandasta Bpk. Maryon Setiawan, Danramil Mandasta Kapten Inf. Tri Hendro, Kapolsek Mandasta Iptu Pol. Kadir.(PENDIM 1005)